

学校だより

地域の皆様に大切にされて、わたしたちの学校は、創立150周年を迎えました。

音さゆる

令和5年5月31日（水）
藤枝市立葉梨西北小学校

～愛校活動、そして運動会～

先月は、愛校活動で保護者の皆さんに大変お世話になりました。側溝の泥上げ、葉梨川の土手の草刈り、大量の落ち葉集め、トイレや更衣室の清掃。皆さんが連携し、流れるように進んでいく作業の様子に圧倒されました。愛校活動それ自体が、葉梨西北小の伝統になっていると思いました。心から感謝申し上げます。5・6年生の子どもたちもけがなくプール清掃ができ、落ち着いて掃除をする姿に頼もしさを感じました。

運動会はいかがでしたでしょうか。子どもたちが決めたスローガン「心を一つに助け合い やりとげる運動会」が実践できた半日だったと思います。創立記念の横断幕も披露させていただきました。全校での組み体操は、3年生以上が葉梨川、低学年はホタルやつばめを表現し、創立150周年を祝う内容となっていました。12月には、創立150周年記念の音楽会を予定しています。PTA 本部の皆様と相談しながら計画を進めてまいります。どうぞよろしく願いいたします。

～ある日のできごと～

「好きな本アンケート」を持って廊下を歩いている放送委員会の5年生とすれ違いました。本をたくさん読んでほしいわたしは、これはよい企画だと思い、「わたしにもアンケートを書かせてください。」と声をかけました。「今、校長先生の分はありません。後で担当の先生にもらっておきます。」という返事でした。しっかりとした返事に感心しました。数日後、頼んだ子がアンケートを持って校長室にやってきました。廊下でさらっとお願いしたことですし、子どものことですから大抵忘れてしまうものです。校長室まで届けられたアンケートを見ながら、頼んだ日から、あの子がどのような動きをしていたのかと想像し、愛おしくなりました。

2年生が新出漢字の練習中でした。「書」の字が難しいようで、横ぼうが1本多くなったり、2画目を長く書くはずが、3画目になってしまったり…。苦戦する子が何人もいました。時間内に正しく書けなかった子が気になって、休み時間に「書く、って書いてごらん」と声をかけてみました。「間違えてしまうだろう。一緒に練習しよう」と思いながら…。ところが！全く違いました。正しく、しかも授業の時より数段整った「書く」を書いたのです。「うーん、だから子どもは未知数なんだなあ。」と思った次第です。

放課後、ある学年の先生が電話をしていました。保護者の方と相談中でした。支援の提案をしていました。“一人一人が幸せになるよう、成長を支援していく”。これは、少人数の西北小で何より大切にしたいことです。保護者の方と相談しながらより良い支援を模索している担任に感謝しました。保護者の方も快く担任の思いを汲んでくださったようです。ありがたいことです。「幸せ」になるためにという視点は、わたしが大事にしたいと思っている「ウェルビーイング」と同じです。職員みんなで“この子にとっての「幸せ」は何だろうと考えていきたいと思っています。

6月の主な予定

良書読もう月間

- 1日(木) 体カテスト
- 2日(金) 航空写真撮影
- 5日(月) 委員会活動(5・6年)
しらみ検査
- 6日(火) 体カテスト予備日
- 7日(水) 藤枝PA下りホテル展示最終日
- 8日(木) メディアコントロールデー
スクールカウンセラー来校日
- 9日(金) 茶道教室(3年)
スクールソーシャルワーカー来校日
- 11日(日) イングリッシュキャンプ(希望した人)
- 12日(月) ~プール開き週
マイジョブ講座(6年)
静岡聴覚特別支援学校生交流(3年)
- 13日(火) わくわく班遊び

- 15日(木) 歯科検診
租税教室(6年)
- 19日(月) 社会見学(3年)
- 20日(火) 代表委員会
家庭教育学級開講式
食に関する指導(2年)
- 21日(水) 葉中あいさつ運動(正門前で)
読書レストラン(読み聞かせ)
- 22日(木) スクールカウンセラー来校日
- 23日(金) 5時間授業・授業参観・学級懇談会
食に関する指導(3年)
第3回理事会
移動図書館巡回日
- 27日(火) 社会見学(6年)
- 29日(木) MIMテスト



<制服について>

今年度から1年生の制服着用がスタートしました。保護者の皆さんからの御質問を受け、葉梨小学校と検討し、下記のようにさせていただくことにしました。よろしくお願いいたします。

☆白いポロシャツやブラウスの上は、制服を着用します。

☆肌寒いときは、ベストまたはカーディガンを着用してもかまいません。

(※ベストやカーディガンは無地、またはワンポイントまで)

★ウインドブレーカー等は御遠慮ください。制服の中に重ね着して対応してください。



PTA親子愛校活動 ありがとうございました



皆様の御協力のおかげで学校が大変きれいになりました。感謝いたします。

7月号で、運動会の子どものたのびの様子をお知らせします